



## Compte rendu de la réunion de quartier à Fontaineroux

**Samedi 19 mars a eu lieu la première réunion de quartier.**

**Et nous avons choisi de démarrer ces réunions par Fontaineroux.**

Un moment d'échanges avec les habitants du hameau.

Petit résumé :

- Lutter contre la vitesse excessive (c'est une départementale qui dépend du conseil départemental, nous sommes en contact avec eux).
- Ruelle Bonnet : mauvaise visibilité, voir pour l'installation d'un miroir. Les canalisations en plomb n'ont pas été changées (vu avec la CC et Véolia, les travaux vont débuter début avril). Trous sur la voirie.
- Il faudrait des trottoirs (cela nécessiterait un très gros investissement).
- Revoir le fleurissement (vu avec le responsable des services techniques)
- Les encombrants : un habitant se propose de prendre des déchets dans sa remorque lorsque celle-ci n'est pas pleine. (téléphonez en mairie pour avoir les coordonnées).
- Deux personnes se proposent de rejoindre le conseil des sages
- Eclairage public est trop faible. (nous voyons pour mettre des leds).
- Voir pour un panneau de signalisation chemin des couleuvreux.
- Demander aux habitants qui ont des arbres dépassant de leur propriété de les élaguer. (un courrier sera fait)
- Lycée : mettre un panneau voie sans issue au bout du parking (des voitures s'engagent dans le chemin).
- Les cars roulent trop vite : nous contactons Transdev.
- Quid de la fibre optique ? (vaste programme, débuté pour la mairie, la médiathèque, le centre de loisirs, puis les écoles).
- Sur l'heure du déjeuner les élèves du lycée jettent des débris n'importe où.
- Le panneau indiquant Fontaineroux à la croix de fer est effacé. (nous allons le changer).

La prochaine réunion de quartier aura lieu à la Brosse le samedi 9 avril à partir de 10h. Rendez-vous à côté du café d'Ingrid.